

Cheipa D. D., Kostornykh T. V.
L'ÉTUDE SUR L'INCIDENCE DE LA VARICELLE
Chef du travail scientifique: maître de conférences Menzhinskaya-Voitova A. V.
Département des langues étrangères
L'université de médecine d'État du Bélarus, Minsk

Actualité. La varicelle est une maladie aiguë et très contagieuse. Elle est causée par une primo-infection par le virus varicelle-zona. La varicelle est très répandue dans le monde entier et, en l'absence de programme de vaccination, touche presque tout le monde jusqu'à l'âge mûr. L'épidémiologie de cette maladie diffère dans les climats tempérés et tropicaux. Les raisons de cette différence ne sont pas entièrement comprises et peuvent être dues aux propriétés du virus varicelle-zona qui est sensible à la chaleur, au climat, à la densité de la population et au risque de contact avec l'agent infectieux, par exemple, les contacts des enfants dans les établissements spéciaux, avec les membres de la famille.

Objectif: étudier les symptômes, l'agent causal de la maladie, la gravité de la maladie en fonction de l'âge de la personne, l'âge moyen des patients atteints de varicelle, les méthodes de traitement; identifier l'efficacité du traitement et la nécessité de la vaccination contre la varicelle.

Matériaux et méthodes. Les articles scientifiques et extraits de ressources l'internet ont été étudiés. L'enquête parmi les étudiants de notre université a été faite.

Les résultats et leur discussion. 151 étudiants de l'Université d'État de médecine du Bélarus ont participé à l'enquête (67 étudiants de la faculté de pédiatrie, 62 étudiants de la faculté de médecine, 11- stomatologie, 11- autres facultés). La plupart sont des étudiants de la première année (87,4%) âgés de 18- 19 ans (60, 3%) Parmi les répondants, 79,5% avaient déjà eu la varicelle. Parmi eux, 45,7% avaient eu la varicelle à l'âge de 4 à 7 ans, 12,6% - de 8 à 12 ans, 10,6% - de 1 à 3 ans, 7,9% - de 13 à 18 ans, 1,3% - de 0 à 1 an, 0,7% - de 19 à 24 ans. A la question "Avez-vous supporté mal la maladie?" 46,6% des étudiants ont répondu «Facile, sans complications», 28% ont noté la gravité modérée de la maladie et seulement 3,3% ont souffert d'une maladie très difficile. Les symptômes les plus courants étaient: l'éruption cutanée (74,8%), la fièvre (51%), le malaise et la faiblesse (36,4%). 72,8% des répondants ont utilisé du vert brillant au cours du traitement. 72,8% n'ont pas été vaccinés contre la maladie, 53% considèrent qu'il n'est pas nécessaire de vacciner les enfants. Malgré le faible pourcentage de varicelle des personnes gravement malade, 94% des étudiants pensent que la maladie doit être vécue et dépassée pendant l'enfance

Conclusion. La varicelle est une maladie très courante chez les personnes de différents groupes d'âge. Dans l'enfance cette maladie est assez bénigne. La varicelle s'accompagne d'un grand nombre de symptômes: l'éruption cutanée, la fièvre, le mal de tête, le malaise, la faiblesse, l'inflammation des ganglions lymphatiques, le manque de l'appétit. Elle peut contribuer au développement de complications graves. La vaccination contre la varicelle peut protéger les enfants et les adultes, il est donc nécessaire d'éduquer davantage les gens et d'informer la nécessité de la vaccination. Le traitement avec du vert brillant est obsolète depuis longtemps et il existe de nombreuses alternatives à ce remède: prendre des médicaments antipyrétiques et antiviraux, utiliser des crèmes, des gels et des pilules antihistaminiques.